



各学年担当の花壇に、花苗の植え付けが随時行われました!



本校では、学年ごとに花壇を担当します。

「人権の花」を植えた1年生・6年生に続き、次々に花苗を植えました。



2年生と3年生は、後ろ庭を担当しました。4年生は、校舎右側(わくわく児童クラブの外)の担当です。5年生は、校門から正面のメインの場所を担当しました。



各学年とも、背の高くなるサルビアは後方に、手前に白やピンクのペゴニアを植えました。校務員さんがマル

チシートをかけてくださったところに、穴を開けながらしっかりと植えていました。担当を決めたり、声を掛け合ったりしながら、協力して作業していました。

これから、花壇の花が生長するにつれて、学校も華やかになります。植え付け、ありがとう!!

また、植えた後の世話として、水やりも大切な作業になります。特に、晴れが続いた後は、きっと花たちも水を欲しているはずですが、しかし、暑い時間帯に水をあげるのは、逆効果になってしまいます。

朝の登校後や放課後の時間帯には、児童がじょうろで水をあげている風景があります。花たちも潤っていることでしょう!この後も、各学年ともに花のお世話をよろしくお願いします。



6/15(火) 5年生：総合学習 田んぼの「生き物調査」を行う!



5月末に植えた稲、しっかり根付き丈も伸びてきています。

5年生が田んぼの生き物調査を行いました。今回もJAおぼこ・JA全農のスタッフの方が、多数来てくださり事前準備や調査の指導をしてくださいました。



最初に、全員で田んぼに入り、生き物をすくいました。おたまじゃくし、カエル、アメンボ、ヤゴなどよく知る生き物も初めて見る生き物もありました。



その後、植物班と生物班に分かれて調査をしました。採集した植物や生物について、それぞれ専門

の先生から解説していただきました。植物や生物の名前や特徴を一つ一つ教えてくださいました。博士そのものでした。ハリザッコも採集できましたが、この種は六郷にしかいないことを聞き、驚きの声が上がりました。

本日採集した生物は、観察後はまた田んぼや付近に返しました。

JAの皆様には、貴重な体験をさせていただきましたことに感謝申し上げます。

児童の頑張りの紹介

- 秋田県ミニバスケットボール 夏季交歓大会大曲仙北予選大会
- 男子 第1位 六郷アスパルズ
- 女子 第1位 六郷ピオニーズ

※2週にわたる熱戦で、見事アベック優勝を果たしました! おめでとうございます。

令和3年度児童会テーマの下、みんなで力を合わせていきます!



そして、各学級では「学級目標」に向かって!

